

PANORAMA | Economía

El colectivo de pensionistas de CCOO y UGT hace un llamamiento a la huelga para defender el futuro

Ambos sindicatos reclaman el respeto al compromiso para la revalorización de las pensiones

Redacción

Domingo 11 de noviembre de 2012 - 14:17



El colectivo de pensionista y jubilados de CCOO y UGT, reunidos por primera vez, ha mostrado su total apoyo a la huelga del próximo día 14, y ha reclamado al Gobierno de Mariano Rajoy y al conjunto de los poderes públicos y administraciones que se respete el compromiso de revalorización de pensiones, presente en el sistema público, dentro del marco del Pacto de Toledo y sobre la base de un acuerdo social.

Igualmente, los pensionistas de ambas centrales sindicales, han exigido la derogación de las reformas que se han venido imponiendo, así como el freno inmediato a los recortes que se están llevando en materia sanitaria, tales como el copago farmacéutico o “la vergonzosa” exclusión de determinados colectivos del sistema.

La corrección de las reformas y recortes en Dependencia, la reorientación de la política económica y social del Ejecutivo central son también exigencias de este colectivo, que a cambio plantean la puesta en marcha de medidas que garanticen un nivel de prestaciones de servicios sociales suficiente y adecuado a las necesidades de la población que los necesita, así como unos Servicios Públicos garantes de la cohesión social y que sean capaces de reactivar el crecimiento económico y genere empleo de calidad para salir cuanto antes de la crisis. Y es que los resultados de la política aplicada por el presidente Rajoy únicamente “nos han avocado a un aumento de la desprotección social, un aumento del empobrecimiento y mayor desempleo con un claro agravamiento de la crisis y sus consecuencias”.

Los pensionistas consideran que el “ataque perpetrado” contra todo el pueblo español por parte del Gobierno de Mariano Rajoy está siendo “insostenible y la política de austeridad seguida está llevando al hundimiento económico del país, tal como está ocurriendo en Grecia, Portugal o Irlanda”, añadiendo que en la actualidad, no hay sector, ni segmento de la población que no se vea afectado por los recortes. Y a los pensionistas, las personas mayores de este país, que representan un 17% del total de la población, las medidas antisociales y de recorte que vienes tras vienes el Gobierno de Rajoy impone vía decreto les está afectando directamente.

Pese a la situación, las administraciones siguen sin hacer inversiones, aumentando el paro, que en Córdoba alcanza ya los 100.000 desempleados, mientras que el rescate a la banca continúa, “cuando ha sido ella la que nos ha llevado a esta situación”.

Por esta razón el colectivo de pensionistas de CCOO y UGT hace un llamamiento a participar en la convocatoria de huelga, para luchar por el futuro, tanto de los actuales pensionistas como de los jóvenes de

ahora que serán los pensionistas del mañana.